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VIE COMMUNALE 

Enquète de satisfaction 

sur l’épicerie de notre 

village 

Inauguration  

du sentier 

de randonnée 

Civilité   

« stop au caca » 

Changement  

d’adresse 

 
Le 1 er mai, nous étions une cinquantaine de courageux à  partager 
un bon moment  en participant à l’inauguration du nouveau sentier 
de randonnée « Ferus Boscus ». 
Différents parcours étaient proposés en marchant, en courant ou 
en pédalant. 
Au terme de ces « épreuves » , un verre de l’amitié était proposé 
par la municipalité et certains d’entre nous ont partagé leur pique 
nique. 

! 

Vous possédez un chien et vous appréciez de le promener dans 
notre village pour qu'il se dépense... 
 
Lors de votre promenade quotidienne, vous êtes priés de ne pas 
oublier de vous munir de sachets afin de ramasser ses excréments. 
 
Nous vous rappelons que le fait de laisser l'excrément de votre 
animal sur la voie publique est passible d'une amende qui est fixée 
à 75€ puis 250€ si récidive. 
Les chiens ne sont également pas les bienvenus sur les pelouses 
municipales, stade de foot et aire de jeux. 
 
Les riverains de la rue de la Godefroy, de la rue Boucicault, les 
usagers de l'école et des aires de jeux où les faits sont trop 
récurrents vous remercient par avance de votre civisme. 

Suite à une réflexion commune avec la mairie et 
Mathieu Meunier nous souhaitons  évaluer 
concrètement vos attentes. 
Nous  vous proposons de répondre à l’enquête de 
satisfaction ci-jointe sur les prestations proposées 
aujourd'hui dans l’épicerie de notre village . 
Nous souhaitons mesurer ce qui pourrait être mis 
en place pour répondre à vos besoins.  
Nous vous remercions pour votre participation. 
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Inauguration 

Du nouveau 

Sentier de 

randonnée 
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INFORMATIONS 

Cimetière 

Budget participatif 

Nouveaux  habitants 

Afin de faciliter  l’intégration  des nouveaux habitants de 
notre commune (Fierboisiens et Fierboisiennes), nous 
avons développé un livret d’accueil comprenant des 
informations utiles et indispensables à leur arrivée dans 
une nouvelle commune. 
Nos secrétaires de mairie se feront un plaisir de  le 
remettre à chaque nouveau arrivant sous format papier 
ou numérique. 
 

Lors des élections  municipales de 2020, nous avions  exprimé notre 
volonté  de proposer aux  habitants de notre commune de participer  
à l’élaboration de projets participatifs.. 
Le jour est donc venu  de vous  consulter  . 
 
Un budget de 2500 € sera aloué  à une opération par an. 
Les modalités de participation  seront présentées sur le futur site 
internet. 
 
Voici les thèmes que nous proposons dans un premier temps: 
- Embellissement du village 
- Amélioration de la sécurité publique 
- Développement du mobilier urbain 
- Mobilité 
- Cohésion:  créer du lien, des  échanges et services  
- Création d’activités de loisir 
 
Au terme de cette consultation, un sondage via le site internet et  un 
autre manuscrit seront réalisés pour choisir le projet.  

Nous comptons vivement sur votre participation ! 

Donnez vie à vos idées  
pour notre commune 

Suite à l’acquisition d'un logiciel de gestion du cimetière en ce 
début d’année, subventionné à hauteur de 100% du montant 
HT dans le cadre du plan de relance « informatique », nous 
avons pu constater que 240 concessions sur les 500 environs 
ne sont pas à jour administrativement. De nombreuses 
concessions sont périmées, en état visuel d’abandon, en péril, 
ou sans titre. 
Le nombre d’emplacements libres étant au plus bas en 
comparaison de nos obligations légales, il est impératif de 
commencer un travail de reprise de concessions qui aurait dû 
débuter il y a plusieurs décennies. 
Nous demandons donc aux familles des défunts inhumés 
dans l’ancien cimetière de bien vouloir se rapprocher au plus 
tôt du secrétariat de mairie en venant avec leur titre de 
concession pour en confirmer la validité et en justifier l'état. 
Des courriers seront affichés dans les semaines à venir et les 
procédures seront engagées afin de procéder aux reprises 
pour celles qui n’auront pas été régularisées. 
Nous vous remercions pour votre collaboration à ce travail qui 
nous est obligatoire mais aussi  compliqué que nécessaire à la 
bonne gestion de cet espace commun et non extensible. 

Les nouveaux habitants sont invités 
le 30 septembre à 19h   

pour un pôt d’accueil à la mairie 
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INFORMATIONS 

Rétroplanning: 
1) Acquisition des terrains en cours (1 

nouvelle  + 2 en cours de négo)   
2) Lancement de l’appel d’offre  le 6 mai 

2022 afin de recruter début juin  le bureau 
d’étude qui confirmera la surface  des 
zones d’urbanisation ou non de ce secteur 

3) Fin 2022 les démarches administratives  
devront être terminées  

4) Début 2023,  le permis d’aménager sera 
effectif. 

5) Courant 2023, viabilisation et 
construction de « l’espace de vie » de  la 
Vigne des Bodins 

La Vigne des Bodins 
Point sur le projet 

             Le Conseil  
           Municipal  
        unanimement  
      favorable à  
  l’excution de ce projet, a voté le     
   2 mai dernier une délibération  
   permettant la révision générale    
      du PLU et la modification de  
            l’OAP de cette zone. 

             Un nouvel espace 
                      de vie 
      Permettre à la commune    
       de se densifier tout en   
      préservant son caractère   
     rural, avec une  extension  
     modérée et maîtrisée, tout   
      en conservant le cadre de  
          vie et le patrimoine  
             paysager de la  
                 commune. 
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Communiquer 
Echanger 

Partager 

REUNIONS PUBLIQUES 

Les réunions qui ont déjà eu lieu 

Le déploiement de la 

fibre optique 
Le 1er mars dernier un 
représentant de Val de Loire Fibre 
est venu nous présenter le 
déploiement de la Fibre optique 
sur notre territoire et a répondu 
aux questions  d’une soixantaine 
de personnes présentes. 

Les réunions à venir 

Le 13 avril M. Lagorce (MO CCTVI) 
et M. De Colbert (vice président de 
la CCTVI) ont présenté ce projet de 
raccordement  et ont répondu aux 
questions  d’une dixaine de 
personnes présentes.  

Le raccordement de la rue 

des Perruches au réseau 

d’assainissement. 

L’aménagement de la rue Boucicault 

La mofication de l’OAP 

en vue de 

l’aménagement de la 

Vigne des Bodins 

Aménagement 

de la zone des 

Malvaux 

Travaux  
financés  
par la CCTVI 

Le 17 mai, nous avons convié les habitants ddu 
début de la rue Boucicault  (directement impactés ) 
afin de leur proposer un aménagement 
permettant de sécuriser la circulation sur le 
tronçon jusqu’à l’épicerie. 
Nous avons partagé nos avis et décidé la mise 
en place d’une période de test  après la période 
d’été. 

Projet 

participatif 

Révision du 

PLU 

Notre volonté est de vous intégrer dans la prise de décision 

Bassin Tampon 

Dans le cadre d’un projet global de réaménagement des écoulements d’eau du bassin versant du Puchenin 
correspondant au lavoir communal, le syndicat de la Manse étendu réalise chaque année depuis 2020 une zone 
tampon. L’objectif de ces travaux est de ralentir les flux d’eau avant l’arrivée au lavoir pour permettre une meilleure 
épuration et donc une meilleure qualité d’eau dans le Courtineau plus en aval. 
Pour cette année 2022, le site retenu est localisé sur une bande communale localisée le long du fossé collecteur situé 
aux Prés Gâteaux. 
Une réunion publique avec tous les riverains de ce chantier a été organisée conjointement entre la municipalité et Mr 
Leproult, technicien du syndicat de la Manse, avant le début des travaux qui ont commencés le 16 mai. 

(suivant l’avancement des projets, nous vous  

    indiquerons les dates  de ces réunions) 
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BUDGET 
A la fin de l’année 2021 nous avons  équilibré le budget de 
fonctionnement   à 221 164 €.   

Recettes exceptionnelles perçues :  
1) CCTVI : compensation de salaire des agents intervenant pour 
la CCTVI (effet rétroactif sur 3 ans) Soit : 30 000  € 
 
2) Pour l’occupation du domaine public, nous avons activé le 
paiement des loyers pour les antennes de télécommunication et 
du réseau téléphonique (à partir de 2022) avec effet rétroactif 

sur 5 ans. Soit : 17 000  €    

Fonctionnement total : 801 555€ 
Répartition fonctionnement :  

- Charges générales: 245 350€   (fournitures, entretien, assurances, 

fêtes et cérémonies, impôts et taxes,…)    

- Personnels : 256 210€ 
- Charges de gestion courante: 63 100€ (indemnités, service incendie, 

subvention aux associations, …)  

- Virement à la section investissement : 212 000€   
- Intérêts d’emprunt : 6 700€   
- Dépenses imprévues : 10 695€ 
- Divers :7 500€ 
   

En 2021, la consommation d’ énergie (gaz / élec / combustible pour les véhicules ) s’est 
élevée à 31000€ . Pour 2022 nous avons inscrit au budget : 45000€  
Ce sera probablement insuffisant car 44% du budget électricité consommé au 10 mai. 

KW/h multiplié par 3 en janvier va représenter 65% d’augmentation minimum     
de la facture d’électricité. 

Et aussi: 
- Cantine : +8%  
- Cotisation URSAFF : +10000€ 
- Attente de revalorisation du point d’indice des agents prévu en juillet.  

( Personnel = 1ère dépense de la collectivité ).   

La section de fonctionnement (F) regroupe l’ensemble des 
dépenses courantes et ordinaires qui doivent être couvertes par 
des recettes régulières et permanentes. 
 
La section d’investissement (I) regroupe les opérations 
exceptionnelles qui contribuent à accroître ou à diminuer la 
valeur du patrimoine de la collectivité. 

Pour faire face à l’augmentation des salaires, de l’énergie de la perte de 

la taxe de séjour, le taux de la taxe foncière a été revalorisé de 2.1% 

Dépenses imprévues après la réalisation du budget:  

- Cotisation retraite élu de 2019 : 4000€ environ (dépenses qui ne sont 

plus d’actualité depuis 2020 puisque Jean-Michel Pagé a décidé de ne 
pas en bénéficier) 

- Eclairage public 2018 : 5000€ environ ( ancienne facture qui est 

réapparue en 2022 ). 

- Branchement électrique provisoire : 160€ 
Ces recettes exceptionnelles (ci-dessus en haut)de 2021 vont participer à 
financer ces dépenses imprévues. 

Investissement 

Perte de la taxe de séjour au profit de la CCTVI = -5000€ par an, pour 
passer de 27000€ en 2018 à 0€ en 2025, à amortir sur le mandat, soit 
une perte de 87 000€ de recette pour la commune sur le mandat. 

Thème Montant Subvention
Reste à charge pour la 

commune

Remboursement des emprunts (capital 

uniquement)
57 200 € 0 € 57 200 €

Acquisition terrains pour le local technique 

dans la ZA des Malvaux, la Vigne des Bodins, 

centre bourg, la Pagerie

68 000 € 0 € 68 000 €

Document urbanisme ( modification  OAP) 12 000 €

Demande en 

cours auprès 

de la DDT 

?

Logiciel cimetière 12 000 € Etat : 10 000 € 2 000 €

Défense incendie en campagne (lieu-dit Le 

Valet)
12 000 €

Département: 

4 996 €
7 004 €

Tondeuse 2 000 € 0 € 2 000 €

Dépenses imprévues 10 400 € 0 € 10 400 €

Achat équipement informatique pour les 

classes de l’école, système de vidéoprojection, 

tableau blanc.

22 000 €

Demande en 

cours 8 000 €  

auprès de la 

CCTVI 

14 000 €

Etude et maitrise d’ouvrage local technique 13 000 € 0 € 13 000 €

Une réserve de 43 000 € servira à compenser partiellement les différentes 
augmentations  

Réalisation des projets suivant les accords de subvention  

Investissement                     sur la commune en projet 
- Achat et viabilisation du terrain de la ZA des Malvaux (prévision 
à environ 220 000€) 
- Extension du réseau d’assainissement de la rue des Perruches + 
rue du lavoir (prévision à 190 000€) 
 
Sans compter toutes les compétences actuellement en place : 
bibliothèque, garderie périscolaire, accueil ado,… 
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ACTUALITES 

          Les classes de CE1/Ce2 et Cm1/Cm2 sont partis du 3 au 6 mai à  Murs Erigné dans le 49 pour une classe          
      « Sports et nature » ont ils ont pu pratiquer des sports tels que l'escrime, le tir à l'arc, le bumb ball, le hockey,   
      la rando, ainsi qu'une sensibilisation au handisport.  
     Un programme aussi intense qu’enrichissant et des moments de convivialité inoubliables ont ponctué ce séjour. 
 
 
 
                                                        

Les élèves de l'école en classe découverte 
                               Ce printemps toute l’école de Ste Catherine a eu le bonheur de  

                          pouvoir partir en classe découverte après 2 années sans projets de  
                        ce genre. 

                                Le rdv est donc pris pour reprendre le  
                                cycle des classes découvertes tous  
                                les deux ans si chères aux  
                                enseignantes et aux enfants ! 
   

                 Les enfants sont désormais des cavaliers hors pairs et se sont régalés tout au long de ce voyage aux   
                   cotés des animateurs et des maîtresses et accompagnatrices. 

CE 

CM 
GS  CP 

PS  MS 

 
Le 25 février nous avons reçu 4 des 5 bébés nés en 2021 et leurs familles pour leur souhaiter la bienvenue et faire 
connaissance. Ysée, Gabin, Soan et Manel se sont vus remettre un petit présent en souvenir de Ste Catherine dont 
on ne dévoilera pas la nature pour ne pas gâcher la surprise des bébés 2022. 
Nous souhaitons à ces quatre magnifiques bébés et leurs sympathiques familles beaucoup de bonheur dans notre 
village ! 
   

Les Ps/Ms et GS/Cp sont quant à  eux partis du 30 mai    
au 1er juin au Pin dans le 79 pour une classe nature où 
les activités se sont articulées autour du monde  de   
l’équitation, des abeilles et du jardinage. 
                           

Les bébés de l'année 2021 à l'honneur 

Classes  

découvertes 

Ysée Gabin Soan Manel 
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Le nouveau site internet 

                 de notre commune 

En  

reconstruction 

pour mieux  

répondre à  

vos attentes 

Vous avez certainement constaté que le site internet de notre 
commune était en reconstruction. 
En effet, nous avons décidé de le revoir intégralement  afin de 
répondre aux nouvelles attentes des utilisateurs et des 
Fierboisisens. 
Courant juillet, vous pourrez accéder aux différentes rubriques sur 
la vie communale. 
Comme vous le constaterez ci-dessous, l’arborescence du site sera 
réalisée sur la base  de la commune et d’actions de notre vie 
quotidienne, soit: 
Habiter / Grandir / Visiter / Bouger / Préserver / Vivre ensemble. 
Ainsi, nous proposerons 3 supports de communication  (Ste 
Cath’Express, Panneau Pocket et le site internet) pour vous 
apporter toutes les informations nécessaires à une vie sereine à 
Sainte Catherine de Fierbois. 
Nous aurons également une approche citoyenne participative. 
 
 

Ce site sera réalisé par Jérôme Vaujour 

VIVRE ENSEMBLE 
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FOCUS 

Ferronerie 

Charlie 

BOQUET 

Sur nos 

Entreprises 

Située à Sainte-Catherine-de-Fierbois depuis 1971, la Ferronnerie 
Boquet est spécialisée dans la fabrication 

d'ouvrages en ferronnerie d'art traditionnelle et contemporaine.  
Si la gamme de ses réalisations est variée, de l'escalier au portail et à 
la pergola en passant par les verrières et les marquises, son domaine 

de prédilection reste la rampe d'escalier. 

La Ferronnerie Boquet a travaillé pour des 
enseignes réputées comme Ligne Roset, Conran 

Shop, le Club Med ou 
Eurodisney, pour des sites remarquables tels le 

Prieuré du Louroux, le Château du Grand- 
Pressigny, d'Azay le rideau ou de Chaumont , pour 

de hautes personnalités et célébrités dans le 
domaine privé en Région Centre et Ile-de-France. 

« Qu'il soit public ou privé, tout projet 
d'aménagement intérieur ou extérieur est unique, 
précise Charlie Boquet, chaque étape d’un projet, 
étude et dessins, fabrication, mise en patine ou 

peinture, pose sur site requière notre attention et 
expérience pour créer et fabriquer un ouvrage 

personnalisé ». 

L'entreprise travaille principalement 
l'acier mais aussi l'inox et le laiton et 

intègre à certains de ses ouvrages des matériaux tels 
que le verre, le bois, la pierre. Maître Artisan, formé 

sur le tour de France avec les compagnons du Devoir, 
sculpteur et designer, Charlie Boquet jongle avec les 

métiers  comme avec les matières. Sa « Ligne 
Météorite», ligne de mobilier de jardin en métal et 

pierres sauvages a été récompensée par de nombreux 
prix, notamment le prix départemental et le prix 

régional des Métiers d'Art. Plusieurs de ses sculptures 
publiques grand format sont visibles dans le 

département. Il a participé à la réalisation des 
bourgeons du Tramway de Tours qui fut un beau 
partenariat entre élèves, professeurs des lycées 

professionnels et artisans d'art locaux. 

FERRONNERIE BOQUET   www.ferronnerieboquet.com   02 47 65 50 45    37800 Ste Catherine de Fierbois 

http://www.ferronnerieboquet.com/
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FOCUS 

Léonie  

D Art'Mony 

Entrez dans l’univers de LéonieD, un 
conte de princesse moderne où les 

silhouettes se veulent légères et 
raffinées pour des mariées libres, 

féminines et délicates. 
Les robes de mariées sont 

confortables, fluides, glamours, 
ornées de détails subtils. 

De la mousseline, des crêpes, des 
tulles côtoient les dentelles pour un 

esprit bohème et poétique. 
Mais aussi du chanvre et du lin, des 

matières végétales et natureles, pour 
une mariée éco-responsable. 

Léonie est à votre écoute 
et c’est ensemble que vous 
allez concevoir votre robe. 

Une robe unique, sur-
mesure, qui vous 

ressemble. 
 

Léonie D Art'Mony     http://www.artmony-mariage.fr/      06 20 33 67 33   9 RUE DE LA GODEFROY 37800 STE CATHERINE DE FIERBOIS 

créatrice de robes de mariées 

Sur nos 

Entreprises 
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FOCUS 
Sur nos 

Entreprises 

bbbbbbb 

DAGUET TP    https://www.daguet-tp.com  02.47.65.47.47    ZA Les Malvaux 37800 Sainte Catherine de Fierbois  

Sacha ALMEIDA                   06 28 55 80 76                   4 imp Pré Haut, 37800 Sainte Catherine de Fierbois 

Maçonnerie 

Sacha 

ALMEIDA 

C'est en 1999 que nous sommes venus habiter à Sainte Catherine de Fierbois 
pour élever nos 2 filles et participer à la vie de la commune. 
Ayant un père et un grand-père dans la maçonnerie, j'ai toujours été attiré par 
cette profession. 
Dans ce métier, ce qui me passionne c'est la diversité des projets à réaliser : 
Maison neuve, rénovation, carnage, enduit ... 
Après 2 ans d'études universitaires(DUT en bâtiment) puis 3 années d'une riche 
expérience en tant que technicien Conseil chez Technimur37, j'ai rejoint la 
société familiale en 1998 pour ensuite créer ma propre entreprise en 2015. 
Le temps et l'expérience ont fait qu’aujourdhui j'éprouve un réel plaisir à 
exercer mon métier et notamment grâce au contact que j'entretiens avec mes 
clients. Je tenais à les remercier pour leur confiance depuis ces nombreuses 
années et les années à venir. 

Spécialiste des travaux d'assainissement et d'adduction d'eau potable en Indre-
et-Loire, Daguet TP met ses compétences au service des professionnels, 
particuliers et collectivités territoriales dans différents domaines : travaux 
publics, réseaux hydrauliques, adduction d'eau potable. 
 
Nous intervenons principalement sur la région Centre-Val de Loire, mais aussi 
en Nouvelle-Aquitaine et en Pays de la Loire. 
 
Six équipes de professionnels sont réparties sur plusieurs zones en fonction de 
leurs compétences. 
Notre activité se concentre sur les travaux publics de réseaux hydrauliques, 
principalement dans 4 domaines : 
 
   Adduction d’eau potable 
   Assainissement gravitaire, pour les eaux usées ou  
   pluviales 
   Assainissement sous pression, pour les eaux usées 
   Assainissement autonome 
 

DAGUET  TP 

Façades Constructions 

Aménagements extérieurs 

MOYENS MATÉRIELS 
La flotte de Daguet TP comprend, entre autres : 
 
5 pelles sur chenilles de 7,5 à 20 tonnes 
5 mini pelles de 1,5 à 3,5 tonnes 
6 chargeurs articulés à déversement latéral 
1 compacteur 
3 dumpers AUSA 1500l 
1 mini finisseur 
6 camions poids lourds, dans différentes 
configurations 
Le matériel est régulièrement entretenu par notre 
mécanicien et contrôlé par un organisme extérieur. 
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FOCUS 

Vitrerie 

Miroiterie 

Maxime  

PEREIRA 

Sur nos 

Entreprises 

Un professionnel ne peut pas être plus proche de vous que d'habiter la même commune. 
Spécialiste du dépannage bris de glace, remplacement de casse et autre, installé depuis 
2015 au l rue de Louans à Sainte Catherine de Fierbois. 
Professionnel du produit verrier avec 40 années d'expériences.Une vitrerie près de Sainte 
Maure de Touraine et qui se déplace dans tout le département, l'entreprise exécute tous 
travaux de pose de vitrerie et miroiterie. J'interviens pour les dépannages dans les 
meilleurs délais pour le remplacement de votre vitre de même pour les vitrages isolants. 

bbbbbbb 

SARL ROBIN Père & Fils  robin.paysagiste@wanadoo.fr   02.47.65.65.38  , ZA Les Malvaux 37800 Sainte Catherine de Fierbois  

La société a été créée en 1980 par Monsieur André Robin (père) qui a été 
rejoint par Monsieur Thierry ROBIN (Fils) en 1985, avec la création d’une société 
de faits qui a perduré jusqu’en 2000 (Départ en retraite de Monsieur André 
ROBIN), pour ensuite devenir la « SARL ROBIN Père et Fils » dont Monsieur 
Thierry ROBIN est devenu le gérant.   
Donc à ce jour 42 ans d’expérience et de savoir-faire. 
 
L’entreprise réalise aussi bien des travaux d’élagage, dessouchages, broyage de 
branches, création de jardins paysagers mais également l’entretien des espaces 
verts (tonte, taille) et mise en place de clôture. 
 
L’entreprise travaille aussi bien pour les entreprises, les collectivités mais 
également pour les particuliers. 
 
Monsieur Thierry ROBIN a créé en 2009, l’EURL ROBIN Parcs et Jardins 
(NOUATRE) à destination des particuliers afin de mettre en place le service à la 
personne, pour l’entretien des Jardins avec crédit ou réduction d’impôts. 
 
Nos savoir faire : Maçonnerie paysagère, Pavage, dallage, jardin sur dalle, Pose 
de mobilier, Taille raisonnée ou architecturale, Création et nettoyage de bassin, 
Rocaille, Clôture et pose de mobilier urbain,   Végétalisation verticale,   Création 
Aménagement Paysagers 
 
Nos forces : Parc Matériel très important, Grande réactivité suite aux demandes 
clients,   Personnel qualifié. 

Aménagement  

Paysager 

ROBIN PARCS  

ET JARDINS 

Maxime PEREIRA   maximepereira37@hotmail.fr   06 47 24 05 88  , 1 rue de Louans 37800 Sainte Catherine de Fierbois  

Verrière habillage d'un pan de mur en miroirs Crédence de cuisine en verre 

mailto:robin.paysagiste@wanadoo.fr
mailto:maximepereira37@hotmail.fr
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DEVELOPPEMENT 

DURABLE 

Anti-gaspi 
En 2019, une part de moins en moins importante est 

consacrée par les ménages à la réparation 

contrairement à celle de l’achat de produits neufs 

(107€ par habitant consacrés à la 

réparation vs 1296€ pour l’achat de 

biens neufs). 
Sur le site: https://longuevieauxobjets.gouv.fr/,  vous 

trouverez des conseils pour bien entretenir ses 

appareils domestiques afin de lutter contre leur 

renouvellement trop rapide qui épuise les ressources de 

la planète. 

L’impact des réseaux sociaux  

sur notre planète: 
4,33 milliards d’utilisateurs sont actifs sur les 

réseaux sociaux, soit 55,1% de la population 

mondiale. 

Le  
Développement 

durable 

Depuis janvier 2021, les produits 

électroniques et électroménagers sont 

aussi dotés d’un indice de réparabilité 

pour sensibiliser les consommateurs. 

Quelle est sa fonction ?  

L’indice de réparabilité permet 

d’informer le consommateur sur la 

capacité de réparation quelle est la 

capacité de réparation de l’objet.  

L’agence Greenspect  a mesuré l’empreinte carbone émise en 

une minute par les dix réseaux sociaux les plus populaires. 

 

TikTok a un impact carbone de 2,63 g d’équivalent CO2 par mn 

Reddit  2,48 g EqCO2/min.  

Pinterest  1,30 g EqCO2/min.  

 

Youtube, Facebook et Instagram sont les plus verts car les 

énergies renouvelables constituent 56% à 67% de leurs 

ressources. LinkedIn et Twitter utilisent seulement 10% 

d’énergie renouvelable et sont les derniers de ce classement. 

Comment réduire l’empreinte 

carbone des réseaux sociaux ? 

Pour les applications vidéo, Greenpeace 

conseille de limiter l’utilisation de la 

haute définition et d’empêcher la lecture 

automatique des vidéos, via les réglages. 

Le site Comparethemarket, propose un 

calculateur d’empreinte carbone des 

réseaux sociaux. 

Les moins vertueux Les plus vertueux 

Épargne solidaire 
Offrir aux épargnants la possibilité de placer 

leur argent dans des causes qui leur 

importent, voilà le but premier de la finance 

solidaire. 

Elle se décompose en une multitude de 

possibilités d’investissements. 

Elle vise à placer une partie de son argent vers des secteurs tels que 

l’environnement, le logement et la solidarité internationale. Selon 

l’Autorité des Marchés Financiers (AMF), placer son argent dans la 

finance solidaire (ou épargne solidaire), "c’est vouloir donner du 

sens à vos placements, en soutenant des projets qui répondent aux 

défis de notre société en matière sociétale et environnementale, tout 

en recherchant à rentabiliser votre épargne".  

Les produits d’épargne solidaire peuvent prendre deux formes : les 

placements de partage et les placements d’investissement solidaire. 

https://longuevieauxobjets.gouv.fr/
https://longuevieauxobjets.gouv.fr/


 À son avènement, en 987, Foulques III « Nerra », le nouveau comte d'Anjou, est un personnage d'un naturel violent et d'une énergie peu 
commune. Pendant toutes ses années de règne, il guerroie sans cesse contre les Bretons, contre la maison de Blois, protégeant son comté, 
allant de Vendôme à Angers en passant par Château-Gontier, Loches, Montbazon, Langeais ou Montrichard. 
A l’ouest, il s’oppose à son beau-frère Conan Ier, comte breton de Rennes, qu’il bat et tue le 27 juin 992 à Conquereuil. Cette victoire lui 
permet d’occuper le comté du Maine et la Touraine et d'installer un vassal, le vicomte de Thouars à Nantes. Il est en lutte également avec 
le duc Richard II de Normandie.  Aux côtés d'Aldebert Ier, comte de la Marche, Foulques s'empare de Tours une première fois en 990. 
Néanmoins, la même année, la population tourangelle entre en révolte et il se fait chasser de la ville. En 997, après l'avoir assiégée, le 
comte d'Anjou et ses troupes investissent à nouveau la capitale tourangelle. 
Vers 1001, lors de la prise de la forteresse de Montsoreau, il décide de la donner à son plus fidèle vassal, Gautier de Montsoreau, et crée 
ainsi la première seigneurie d'Anjou.  Il agrandit son domaine au détriment du Poitou, en conquérant les Mauges, et y fait construire en 
1005 le château de Montrevault.  Son principal ennemi à l’est est le comte Eudes II de Blois, mais une alliance avec les rois capétiens lui 
permet de le tenir en échec. Il est vainqueur de celui-ci à la bataille de Pontlevoy le 6 juillet 1016. 
À la fin des années 1030, après la mort d'Eudes II, la ville de Chinon est prise à son tour par le comte d'Anjou. Cependant, ces possessions 
se révèlent être de courte durée.  Son fils Geoffroy parvient à reprendre Tours et Chinon en 1044, 
Il se montre souvent cruel, mais ses remords sont à la hauteur de ses crimes : il multiplie les abbayes dans ses domaines et part, à quatre 
reprises, pour la Terre sainte (1003, 1009, 1035 et 1038), pour laver ses nombreux péchés et se faire pardonner ses crimes. 
Lors de son dernier pèlerinage à Jérusalem, il se repent en avançant vers le Saint-Sépulcre torse nu et flagellé par deux serviteurs 
Mariages et enfants 
Il épouse en premières noces Élisabeth de Vendôme. De ce mariage était née une fille, Adèle, comtesse de Vendôme. 
On l'accuse, d’avoir commandité l'incendie de la ville d'Angers quelques jours après avoir fait brûler vive son épouse qu'il avait accusée 
d'adultère.  Il épouse ensuite vers 1001 Hildegarde de Haute-Lorraine de Sundgau. 
Foulques Nerra et Hildegarde de Haute-Lorraine de Sundgau donnèrent naissance à : 
• Geoffroy II Martel (° 1006 † 1060), comte d'Anjou et de Vendôme, 
• Ermengarde Blanche, mariée à Geoffroy II Ferréol, comte du Gâtinais, puis à Robert Ier le Vieux, duc de Bourgogne. 
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HISTOIRE 
Foulques III « Nerra »  

Le château de Ste Maure 
de Touraine a été édifié 
sur les ruines d’un autre 
plus ancien, construit 
par   Foulques Nerra . 
qui est donc ce seigneur 
très connu  à l’époque 
dans la région. 
(Durant cette période 
Ste Catherine dépendait  
de la paroisse de Ste 
Maure de Touraine .) 
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Un bâtisseur 
Foulques Nerra passe sa vie à fortifier ses terres par des constructions 
imposantes, un peu partout en Anjou, Touraine et Poitou. Il est célèbre pour 
ses hauts donjons carrés d'une trentaine de mètres que l'on voit de loin 
encore aujourd’hui. 
On lui doit plus d'une centaine de châteaux, donjons et abbayes. 
C'est lui qui fait construire les forteresses de Loches, Langeais, Montbazon, 
Montrésor, Semblançay   ou encore  qui fait bâtir les châteaux de 
Montrichard, Villentrois, Loudun, Moncontour, Montreuil-Bellay, Brissac, 
Baugé, Durtal, Château-Gontier et bien d’autres disparus depuis. 
Il fait même construire des abbayes (Beaulieu-lès-Loches)en 1007, abbaye du 
Ronceray à Angers ainsi que des églises . 
Mort et postérité 
Foulques Nerra meurt à Metz en 1040 alors qu'il rentre de son dernier 
voyage en Palestine. Son corps est enterré dans l'abbaye de Beaulieu-lès-
Loches. 
Le 9 juillet 1870, des fouilles ont lieu dans l'abbaye et les archéologues 
chargés du chantier exhument une tombe contenant un crâne et quelques 
ossements, qui sont attribués à Foulques Nerra. Après une opération de 
sondage archéologique , la tombe est à nouveau ouverte en 2007 et une 
expertise, conclut que les restes retrouvés en 1870 ne sont pas ceux du comte 
d'Anjou. 
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31 
juillet 

concert 



Page 16 

EVENEMENTS 

Epée de Jeanne d’Arc 

Bar associatif 

Les associations de Sainte Catherine vous convient à leurs 
soirées « SAINTE CATH’ZINC » dont la 1ère édition a eu lieu le  vendredi 
10 juin à partir de 19h derrière la mairie. 

Depuis plusieurs années, l’association « l’épée de Jeanne d’Arc » organise le  
2éme week-end de juillet la reconstitution d’un événement historique sur notre 
commune. Le passage de Jeanne d’Arc, en l’an 1429 à Sainte Catherine. Pour cette 
reconstitution nous faisons appel à des marchands et des troupes médiévales. Grace 
à eux, ces deux jours sont rythmés par des animations (combats d’épées, danses 
médiévales, tir à l’arc, jeux d’époque en bois pour les enfants etc…) 
Pour l’année 2022, notre nouvelle Jeanne d’Arc à été élue, le 29 avril  
lors de notre banquet annuel. Elle animera les 9 et 10 juillet, pour cette 
dite fête médiévale. Deux prétendante Melle Sacher Lola de Chinon et  
Melle HERVE Clélia de Ste Catherine de Fierbois. {Melle Sacher Lola fut  
élue}  
Nous vous attendons pour partager, avec vous notre passion et vous  
faire découvrir ou redécouvrir notre histoire. 
Pour en savoir plus : https://lepeedejeannedarc.wordpress.com 
Contact : epeedejeannedarc@gmail.com  
Président : M. TOMMERAY Jacky lieu-dit « la tinellière » Tél : 06 81 57 91 38 

9 et 10 

juillet 

A partir  

Du 10 juin 

Venez vous retrouver autour d’un verre, d’une planche 
de charcuterie ou simplement pour une discussion  
entre amis, pour passer un moment de convivialité ou 
faire connaissance. 

Nous vous attendons nombreux ! 

Brocante / vide grenier  31 

juillet L’ association ASSC-Football  de Sainte Catherine oragnise sa brocante annuelle 
le 31 juillet prochain de 6 h à 18 h. 

Tarif des emplacements: 10€ les 6 m (7€ les 6m supplémentaires) 
Pour les habitants de Sainte Catherine de Fierbois: 5€ les 6m. 
 

Réservation au 06 52 75 41 15  /  06 16 38 84 24  /  02 47 65 69 38 

Sur place: 
Buvette 
Repas plancha 
Frites 
Glaces 
Animations 
Jeux 

Grand succès de la 1ère édition qui a eu lieu le  vendredi 10 juin. 
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EVENEMENTS 

Festival de la Pucelle 

Jeux plein air 

Pour le plaisir de tous , l’association  
Tennis de Table Sainte  Catherine de 
fierbois (TTSC) va organiser  une 
journée de jeux de précision le 25 juin 
prochain. 
Ouvert à tous dès 10h. 
 
    Restauration et buvette sur place. 
 

Soyez heureux et rassurés, ça y est... 
La billetterie est ouverte. 
 
Tarif préférentiel jusqu’au 30 août:  

Billet à 10€  
A partir du 1er septembre, application 
du tarif "sur place" 15€ 

Le 25 juin 

Venez nombreux, vous tester aux différents jeux ! 

Le festival de la Pucelle enfin de retour ! 

Parlez-en 
autour de 

vous ! 

Le 10 septembre 

A vos agendas.... 
Samedi 10 septembre 2022 
La 6ème Edition du Festival . 
 
"Une manifestation à taille 
humaine" où vous retrouverez ce 
qui vous a manqué ces dernières 
années. 
 

Début des concerts  
à 18h30 

Achetez dès maintenant vos 
billets d’entrée  grâce au QR 
code ci-dessous ou sur le site: 
https://www.helloasso.com 
 

Festival organisé par l'Association Sportive et Culturelle (ASC) de Ste Catherine-de-Fierbois 

https://www.helloasso.com/
https://www.helloasso.com/


1 an après sa mise en place,  les habitants de notre commune apprécient beaucoup 
ce moyen de communication rapide et efficace. 

Faites vous votre propre avis ! 
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RAPPEL DES AVANTAGES: 
Ne récolte pas de données personnelles ! 
Confidentialité assurée : aucune récolte de données 
personnelles (100% conforme RGPD), pas de 
création de compte individuel, ni de géolocalisation.   
Application gratuite pour les utilisateurs et sans 
publicité.  

Voici quelques exemples d’informations transmises : 

Voici quelques chiffres.:    
399 appareils connectés / 85% des foyers de la commune / 3034 lectures 


